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I - Avertissement

Dans le but de ne pas faire mourir les contradicteurs qui seraient proche d’un risque élevé de
mortalité par une affection cardio-vasculaire, et par une suite, pasquinade qui ne m’était pas
destinée,  et  sans  intention  de  déstructuration  des  croyances  et  des  architectures  sur
lesquelles nous fonctionnons, je persiste à définir le vocable hors la langue française et de
ses dictionnaires par néologisme ce qui provient du terme latin ad hoc utilisé pour désigner
une configuration d’organisation qui mobilise, dans un contexte instable et complexe, des
compétences pluridisciplinaires et transversales, pour mener à bien des missions précises,
comme la résolution de problème, la recherche d'efficience en matière en question ovnienne,
son développement par recherche ; en quelque sorte un  argot de langage entre adeptes
participants par ce qui suit  :

- Le mot Ufologue ne provient pas d’un Comité Théodule, commission crée qui n’a pas ou
peu d’utilité mais qui désigne une personne qui enquête et pour certains d’entre eux, étudie
les  objets  volants  non  identifiés  d’où  la  dénomination  jumelle  Ovniologue  et  Ovniologie,
discipline par convention des personnes qui s’adonnent  aux enquêtes et à l’étude de ce
phénomène et qui consiste à recueillir, analyser et interpréter des données se rapportant à
ces phénomènes bizarres et objets volants ou non, ne pouvant être identifiés, par exemple
des témoignages oraux ou écrits, des photographies, même avec des traces au sol ou sur le
physique ou autres évoquant aussi pour quelques-uns le paranormal qu’ils considèrent lié
avec le phénomène.

- Le mot  expérienceur,  quoi qu’on en dise, en est issu également,  probablement issu du
Livre sur l’EMI (Expérience de mort évidente), de Lorris et Marie-Aude Murail publié en 2003.

- Ces mots ne sont donc pas répertoriés dans la langue française par l’Académie Française
mais seulement conventionnels pour échanges et écrits par convention de personnes qui s’y
intéressent à ces PAN ou OVNI. Il n’y a pas besoin de posséder un doctorat qui n’existe pas
pour comprendre une logique qui n’existe pas non plus et qui fait tourner les têtes. Ce ne
sont pas des mots de métiers, par études  d’apprentissage ou non pour l’obtention d’un
diplôme es-science, mais conventionnels par l’expérience d’une connaissance acquise par
une longue pratique jointe à l’observation et épreuves d’essais effectués pour étudier  un
phénomène quelconque inhabituel, tout ce qui est appréhendé par les sens et constitue la
matière de la connaissance humaine, l’ensemble des phénomènes connus et connaissables
ovniens.

L’expérimentateur,  l’expérimenté,  l’expert,  les  vrais  termes,  existent  en  général  par  le
matériel mais pas l’expérienceur dans la définition collective officielle de langue française
mais que dans l’inexplicable immatériel et qui est difficile à prouver ! Il n’en est pas pour
autant changer ce qui a été construit en manière de penser, de dire, de faire ou de refaire un
monde  de  remplacement  par  le  vocabulaire  officiel.  Ceci  ferait  désordre créé  par  de
scrupuleux détracteurs aux fonctions de grands diviseurs plutôt que de grands conciliateurs !
Pour ma part, dans le déroulement de ma profession qui a duré près de quarante années,
ma fonction a été celle de directeur. Directeur certes, mais de la maison qui m’employait et
sans la rémunération correspondant mais plutôt celle d’un spécialiste un peu plus ancien
avec ses compétences que d’autres ;  pas de quoi couper des ailes de mouche en quatre
partie ni de jouer avec le vocabulaire, ça n’est pas important !

D’autre part, nous notons qu’il y a lieu de réagir aussi quand il est affirmé, c’est ce qui  nous
a  été  affirmé  ce  qui  semblerait  exagéré,  que  tout   l’ensemble  de  l’Ufologie  française
ignorerait les témoins d’observations, les  personnes touchées, contactées, enlevées, ayant
subies divers traumatismes divers, psychologiques ou autres ? Il y a lieu de mette les choses
au point et de parler vrai lorsque la feuille de route du dit Ufologue, en tous des cas la nôtre,
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plutôt que de se gloser,  de s’esclaffer sur la naïveté du déclarant, s’il  s’agit  de le croire,
autrement dit tenir pour de vrai ce qu’il a le courage de raconter comme témoin, la définition
tiendrait plus pour possible et probable, pour ma part convaincu plutôt que lui procurer tout
un tas d’ennuis, même si certains se sont heurtés à une incompréhension plus ou moins
coupable ou un refus d’intégration dans un groupe approprié conformément depuis un outil
essentiel en dehors de la psychanalyse qui enregistrerait tout selon leur conviction, et ferait
se souvenir de tout, légitime à d’autres personnes, avec des raisons qui ne sont propre qu’à
un groupe défini. Tout un chacun ayant sa propre opinion dans la tolérance des idées des
autres  avec le  respect  des  personnes ;  mais  pas à  l’ensemble  des  dits  Ufologues  dont
certains portaient  moustache et barbe pendant  que d’autres n’étaient  pas encore nés ou
portaient langes ou culottes courte !

Je  tiens  à  faire  savoir  qu’il  existe  en  archives  des  revues  françaises  spécialisées,
répertoriées  comme LDLN sur  l’une  desquelles  Jacques  Vallée  avait  du  temps  de  Mrs
Veillith et Lagarde tenté de répertorier et étudier des cas ovniens en  employant cet argot
adéquat et qui s’intéressent à tous les cas même ténébreux pour tenter d’en sortir une vérité,
La Gazette des Mousquetaires de l’Ufo, le SCEAU, les rencontres d’Ovni Paris et les repas
Ufologiques où les différentes catégories définies ci-dessus débattent sur ces sujets Ovniens
en permanence et peuvent être consultés, il suffit de bien vouloir s’y intéresser, l’année de
naissance n’ayant pas d’importance en ce qui concerne s’enquérir et participer.

Quand  à  La  Gazette  des  Mousquetaires  de  l’Ufo,  groupe  inventé  par  Georges  Metz
comportant  au  départ  de  l’idée  Georges  Metz  lui-même,  avec  Gérard  Deforge  et  Jean
Claude  Venturini  avec  la  création  d’un  Logo, puis  la  création  d’une  Gazette par  Guy
Coatanroc’h,  moi-même,   à  qui  fut  confié  la  rédaction  d’échange  entre  les  personnes
s’intéressant  à ces phénomènes ovniens comportant  la publication  de celle-ci  sur le  site
d’Ovni-Paris dont les deux et successifs responsables, Guy Loterre puis Patrice Galacteros
ont bien voulu accepter la mise en ligne sur leur site.

La Gazette peut-être sévère  en ses  publication  mais  n’est  pas  militante !  Impartiale  elle
n’intègre  pas  les  volutes  d’intrigues  tortueuses  auxquelles  peuvent  être  confrontés  les
témoins  qui  se  disent  abductés,  enlevés,  victimes  ou  autres  aux  relations  complexes
néanmoins  accueillis  mais  acceptés  en  leur  faisant  confiance,  sans  critique  de  justice
arbitraire où l’on s’amuse à jouer avec des gammes de grands classiques de mystère en
chambre close en des romans conformes aux Dieux spécialisés du moment… on ne grandit
pas  avec  toute  vilénie  pour  épater  le  lecteur mais  tenons  à  tout  mettre  en  débat
contradictoire ou pas pour y apporter un tant soit peu de savoir complémentaire ! Et qui donc
n’aurait-il pas le courage et la volonté de le faire ?

Récollection ainsi faite afin que toute polémique récente cesse, car il s'est fait récemment
que  l'on  a  du  confondre  l'identité  de  personne  en  ce  qui  concerne  "La  Gazette  des
Mousquetaires de l'Ufo" et qu'en conséquence il est normal, et nous tenons à le dire, étant
donné qu'un de nos Amis Mousquetaire Gérard Deforge les présente, partager ces interview
vidéos d'une aventure hors normes et étrange méritant l'examen des faits exposé par Marc
Bethmont auquel il n'aurait pas été apporté d'attention et d'y opposer à ses dire un refus, au
lieu d'en discuter, ce qui aurait été dans le sens déclaré Ufologique vers la Vérité vraie ou
pas ! Il n'est peut-être pas trop tard de s'y intéresser pour en parler, non ? Chiche pour
établir un score de criticité… ceci au paragraphe III.

Chiche aussi avec un outil qui est parfois employé par les dits expérienceurs : L’hypnose
régressive ou hypnose de régression qui ne correspond pas vraiment, selon certains,  à une
technique particulière d’hypnose. Ce  serait plus une famille de protocoles qui permettrait de
remonter dans le passé, réel ou imaginaire, du sujet. Il se pourrait de parler de cette hypnose
de régression ou d’hypnose régressive lorsque le sujet revit sous cette hypnose un ou des
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évènements du passé, il le revivrait avec ses perceptions, ses souvenirs et ses pensées tels
qu'ils étaient à l'époque, ou tels que son subconscient se les aurait remémoré.

L’hypnose régressive utiliserait à la fois la mémoire consciente, qui serait accessible pour
peu que l’on cherche à se remémorer l’événement et la mémoire inconsciente qui, elle, ne
serait pas accessible aux pensées habituelles. Cela permettrait donc d’avoir accès à des
détail ou des aspects qui auraient été oubliés, ou plutôt mis de côté par le cerveau, ou en ce
qui se dit en ufologie, bloqué, caché, par un moyen exogène, c’est-à-dire en nos études,  qui
proviendrait de l’extra-terrestre.

Il est dit qu’il faut être prudent quant à l’interprétation des remémorations sous hypnose car
plusieurs choses pourraient  perturber la véracité historique de ces souvenirs comme  les
émotions et notre personnalité, l’exactitude du stockage en mémoire de nos perceptions, la
première  chose  qui  complexifie  l’accès  aux  souvenirs  mis  de  côté  par  les  pensées
habituelles  concernant  la  manière  dont  notre  corps  capte  les  informations  et  dont  notre
cerveau les stocke. Ce que nous observons du monde passe par nos sens, vision, toucher,
audition, odorat, goût, ce qui dépend en premier lieu de notre état physique en fonction de
notre  nature,  naturelle  non déviée par  un état  dégradé alcoolique,  altéré par  stupéfiant,
médicaments, non malade mental ou non et de la force des émotions que nous ressentons
au  moment  d’un  événement  ou  d’une  pensée  ou  d’un  rêve,  que  notre  cerveau  peut
mémoriser ou non, et  ce que notre corps perçoit  par nos sens. Ce stockage se fait  en
plusieurs  endroits  dans  notre  cerveau  et  notre  corps  comme  en  les  casiers  d’une
bibliothèque.  Le processus de remémoration se doit de rassembler ces informations pour
créer le souvenir.

Prudent aussi par l’imagination : Il existerait  un aspect de l’hypnose régressive qui pourrait
influer énormément sur les souvenirs sous hypnose, le fait qu’elle solliciterait l’imagination et
notre créativité, deux facultés puissantes par nature surprenantes. Ainsi, il arriverait parfois
que lorsque l’on demande au cerveau d’accéder à un souvenir, s’il ne le trouve pas ou s’il
n’existe pas, plutôt que de le retrouver il le créerait de toutes pièces ou le transformerait,
pour répondre à la demande. Mais à ce stade ne serait-ce pas de la simulation, un manque
de loyauté et de sincérité du témoin néanmoins à sa décharge nous pouvons autoriser que
certains aspects n'aient pas été bien perçus ou qu'ils aient pu être déformés, il ne perçoit pas
tout et nous n'avons qu'une impression partielle de la situation n’étant pas nous même le
témoin qui a vu et vécu, le témoin qui a été approché, le témoin qui é été abducté.

De plus, si l’on considère que tout, en l’ovnien, paranormal, bizarrerie serait lié, ce serait une
profonde cicatrice à stériliser avant de la fermer s’il se ferait obstacle à l’étude et au débat
pour  rejeter  ce  modèle  considéré  non  conforme  par  la  gent  qui  naturellement  devrait
contribuer  à  en  acquérir  la  connaissance  du  vrai  ou  du  faux.  Publier,  informer,  même
l’indésirable, c’est le prix de notre indépendance.

« Qu’on se le dise… », dirait le Garde Champêtre !

         II - Observations personnelles d'OVNIs, de Jean-Pierre Maloriol

Dossier présenté et mis en forme par Georges Metz, suivant les notes et documents fournis
par monsieur Jean-Pierre Maloriol en 2013. Georges Metz m’avait confié ce dossier mais
était expectatif par manque de précisions. Pour ma part, à sa demande, je devais rendre
visite à Jean Pierre lors d’un de mes déplacement vers Albi et passant près de chez lui mais
ceci ne s’est pas réalisé, je le regrette. Par échanges maillés, nous n’avons parlé que de
photos, peintures et musique. C’est Jean Pierre Maloriol qui s’exprime : 

« On en parle, on en voit, on en doute. Mais quel est donc ce mystère qui entoure cette
chose qui n'est pas palpable, qui joue avec le temps, avec nos connaissances scientifiques,
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avec notre esprit aussi ? Et pourtant, cette chose, ou plutôt pourrais-je dire ces vaisseaux
cosmiques, jouant d'une dimension à l'autre, visibles et invisibles en même temps, rapides et
immobiles à la fois. Qu'est-ce qui nous échappe ? Qu'est-ce qui nous met en doute ? Des
mondes parallèles visitent notre planète, et bien sûr notre système solaire. D'une technologie
bien supérieure à la nôtre, une ou plusieurs civilisations ayant des centaines de milliers de
siècles d'avance sur notre civilisation émergeant à peine de son ignorance et essayant de
percer les bornes de ce grandiose Univers face à nous.

Pour moi, ma compréhension est faîte. Je n'ai plus aucun doute que nous ne sommes pas
seuls. Il faut voir par les nuits claires, ces milliers d'étoiles semblant nous regarder et même
nous faire signe. Pourquoi serions-nous les seuls dans ce fantastique Univers hallucinant,
troublant parfois, et plein de mystère ? Cet appel, je l'ai ressenti il y a déjà plusieurs années.
Cette impression que nous étions un petit  monde vivant parmi tant d'autres se comptant
peut-être  par  dizaines  de  milliers,  mais  pour  certains  ils  n'auront  jamais  accès  à  notre
planète. Car le temps qui nous sépare en années-lumière est beaucoup trop important.

1944 St Chamond (Loire)

- J'avais alors cinq ans, je me souviens d'une escadrille d'objets au-dessus de St Chamond.
Environ une vingtaine d'objets immobiles, ronds dans le ciel. Lieu d'observation : Terrenoire
(Loire).

1949, La Croix de Plagneux (Loire)

 - Je ne me souviens plus exactement de l'année. Je sais que j'étais enfant. Un objet très
lumineux a traversé le ciel.  C'était  un matin d'été, le ciel  était  d'un bleu pur.  J'ai  suivi  la
trajectoire de l'objet. Il venait du nord et se dirigeait vers le sud. Il a disparu au lieu-dit : La
Croix de Plagneux, car la montagne m'avait empêché de le suivre plus longtemps. Durée de
l'observation : dix minutes.

1954, Terrenoire (Loire). 

- Ma première véritable observation importante eut lieu l’été 1954, j'avais alors quinze ans. Il
était environ 22 heures et nous contemplions avec un ami, un ciel d'une beauté fantastique
avec des centaines d'étoiles scintillantes. Quant à notre grande stupéfaction, juste au-dessus
de la montagne qui domine la commune de Terrenoire, au Sapet exactement, une boule
rouge orange apparut à nos yeux, à notre grande surprise. Elle avançait en zigzag à très
grande vitesse, venant  de l'Ouest,  vers la direction Nord-est.  La boule avait  un diamètre
apparent  du tiers de la pleine Lune.  Aucun bruit  ne fut  entendu,  mais notre émotion fut
grande. L'observation dura environ 6 à 8 secondes, mais cette boule ou disque lumineux
dans la nuit noire attira notre attention et nous pûmes assez bien l'observer. Voici la photo et
le dessin du lieu d'observation :
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 1957, St Etienne (Loire)

- Deux ovnis au-dessus de St Etienne. Il était environ midi. Le ciel était clair. Les deux objets
étaient  immobiles  et  blanc  brillant  de forme ovoïde.  Durée de l'observation :  environ dix
minutes. Je dû prendre mon trolleybus pour Terrenoire. Les deux objets n'avaient pas bougé.
Nombreux  témoins. Lieu d'observation: Place Fourneyron, St Etienne.

1975, Pont de Chéruy (Isère)

- Nous étions en juillet de cette année 1975.Il faisait un temps magnifique et le ciel était d'un
bleu très profond. Partis de St Etienne le matin même assez précipitamment, je n'avais qu'un
seul regret, celui d'avoir oublié mes jumelles et mon appareil photo ce jour-là.

Nous nous rendions en visite dans la famille de Pont de Chéruy dans l'Isère. Mon beau-frère
travaillant à l'EDF était logé à même la centrale, et c'est d'ici que nous avons pût observer le
phénomène durant ¾ d'heure à une heure.

Il  était  environ quinze heures trente de l'après-midi,  allongés au frais  dans l'herbe,  juste
derrière l'habitation dans l'enceinte de la centrale. Regardant le ciel, je vis un point lumineux
très brillant malgré le ciel clair. Il semblait avancer lentement et irrégulièrement dans notre
direction. Me repérant à un câble de haute tension qui passait au-dessus de nous, je pus
constater que l'objet avançait et semblait parfois s'arrêter en vacillant légèrement. Je pensais
à un ballon-sonde entraîné par les courants de haute altitude. Puis lorsque la chose arriva à
la verticale, elle s'immobilisa sur place, scintillant de temps en temps un peu plus fort, mais
toujours visible. Nous pûmes ainsi tous contempler cette chose au-dessus de nous, toujours
très brillante.

À la fin de cette observation assez longue où nous pûmes faire pas mal de réflexions au
sujet des ovnis, je pensais que si  c'était  un de ces objets mystérieux, il  allait  disparaître
subitement. C'est alors qu’à la même seconde, il disparut sur place. Nous étions six témoins
adultes et tous purent constater le fait. Je précise que depuis l'enceinte de la centrale EDF,
nous étions à environ 10 km, à vol d'oiseau, de l'Aéroport de Lyon Satolas.

- La luminosité et la trajectoire irrégulière de l'objet volant avec ses arrêts stationnaires en vol
incompatibles avec un quelconque aéronef connu.

- Le survol d'un site stratégique comme une centrale électrique à proximité d'un aéroport.  
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- Et enfin, la relation psychique entre le phénomène et l'un des observateurs quand l'objet
disparaît au moment où l'on pense qu'il pourrait le faire.(suite page suivante)

Je peux dire maintenant que deux ans plus tard, au mois de juillet, s'est aussi posé un Ovni
à Pont de Chéruy, le 18.07.1977. Cela n'a aucun rapport avec mon observation, mais je
tenais  à  le  signaler.  Ce  rapport  d'observation  est  remarquable  par  les  précisions  qu'il
contient.

Voir le détail de la trace laissée par l'objet dans le champ de blé. Une enquête a été ouverte.

1976, le 28 août. Le Castellet (Var) 

-  Revenant  de  vacances  et  en  direction  du  Castellet,  nous  pûmes  observer  un  objet
métallique en contre-bas de la route où nous le dominions. L'objet avançait lentement en
dessous de nous en direction du sud, en frôlant le sol à 8 ou 10 m au-dessus. Cet objet avait
également  un  diamètre  apparent  de  8  à  10m  et  semblait  métallique  de  couleur  argent
brillant. Il ne faisait aucun bruit, ni aucune fumée. Aucune incidence sur les véhicules en
marche, où nous fûmes plusieurs témoins.

L'observation fut de courte durée, mais l'objet nous apparut bizarre, car il épousait le relief du
terrain et gardait toujours la même distance entre lui et le sol. Après discussion avec les
passagers d'une autre voiture, nous n'avons pu  déterminer la nature de l'objet. 

Cette observation d'un ovni par le dessus est remarquable de par la position privilégiée des
témoins sur une route en surplomb.

On aurait aimé un descriptif plus détaillé du dessus de l'objet que montre le dessin. 
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1978, St Etienne le 28 février

- Cette observation me semble double car ce soir-là, déjà à 19 h exactement, en fermant le
portail de mon lieu de travail, j'observais à l'horizon Est, une boule ou cercle rouge orange
venant  du  Sud  allant  vers  le  Nord.  Sa  trajectoire  était  régulière,  très  bas  sur  l'horizon.
L'observation fut de courte durée, de quatre à cinq secondes environ.

 Quand  je  changeais  de  place  pour  suivre  l'objet,  gêné  par  un  immeuble,  il  disparut
subitement.

Ce même jour à 21 h 45, en revenant de rentrer la voiture au garage, je regardais le ciel pur
couvert  d'étoiles ce soir-là.  J'aperçu à la  verticale,  une sorte d'assiette rouge brique qui
avançait sans bruit, très rapidement en direction du Nord. Je traversais la rue en courant
pour la suivre des yeux le plus longtemps possible. La forme assiette semblait avancer de
travers.  L'observation dura encore huit  à dix  secondes,  mais c'était  très bas.  Je pus en
dessiner la forme que je pris soin de noter le soir même.

A vue d'œil, je donnais une altitude de moins de 500 m et un diamètre de l'objet entre  5 et 8
m, peut-être plus. J'ajoute que cette même observation fut faite par un automobiliste d'un lieu
différent. Voir l'article d’un journal ( ?) parut 5 jours plus tard :

                   "Tant qu'il y aura des Ovnis sous la voûte des cieux"

- Un de mes lecteurs, directeur de banque en retraite, domicilié à Montbrison nous a fait
parvenir son témoignage au sujet d'un phénomène lumineux qui s'est produit le 28 février
vers  21h  45.  Notre  correspondant  était  au  volant  de  sa  voiture  sur  la  route  reliant  La
Talaudière, au carrefour des routes de Roanne Montbrison, Le Puy, St Etienne, et il venait
de dépasser l'Etrat. Il faisait un temps clair lorsqu'il a vu dans le ciel, ainsi que son épouse
qui était à ses côtés, une lumière très brillante bleu-vert qui passa à très grande vitesse dans
une chute inclinée de quelques  10 à 15 degrés de droite à gauche. Il nous précise que
commencée par presque rien, cette traînée s'est élargie dans sa chute pour s'arrêter comme
si  elle  était  tombée  à  terre  ou  avait  disparu  derrière  un  obstacle.  Le  tout  a  duré  deux
secondes au maximum.

À la fin de cette disparition, il m'a semblé que sa base formait deux demi ronds comme un
nœud papillon. Aucun bruit.  Aucune trace dans l'air  ensuite. Je roulais face à l'Ouest. Et
d'ajouter qu'après avoir pensé qu'il pouvait s'agir d'une fusée de feux d'artifices, il a rejeté
cette hypothèse, la vitesse de chute étant vraiment trop extraordinaire.

Décidément il se passe de plus en plus de choses bizarres sous la voute des cieux
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                                               PM : Le dessin demande à être amélioré
   

                           

1978, Observation près de St Etienne le 19 novembre 1978

- Aujourd'hui le temps est clair. Il est 16h 30. Je décide de gravir la montagne pour une
promenade au lieu dit: La Croix de Plagneux, au-dessus de Terrenoire (Loire).

En voyant les rayons du soleil déjà hauts sur la montagne, je décide d'aller très vite de façon
à arriver au sommet avant que le soleil soit couché. C'est une course contre la montre, car à
cette époque le soleil  se couche tôt et disparaît très vite à l'horison. C'est l'automne. Les
feuilles ont des couleurs de rouille au soleil presque couchant. J'accélère le pas pour arriver
au sommet de cette colline avant qu'il ne se couche. Il faut 25 minutes de marche rapide car
la pente est rude et encombrée de genêts et de fougères.Il  est 16h 55 quand j'arrive au
sommet de la colline où le soleil a déjà disparu. Les rayons sont encore visibles plus haut
que  le  lieu  que  j'avais  décidé  d'atteindre.  Je  me décide  à  continuer  la  marche  et  faire
l'ascenssion jusqu'à un petit promontoire rocheux où la vue est magnifique.

J'assiste  à  un  merveilleux  soleil  couchant  aux  couleurs  de  sang.  Bientôt  il  disparaît
complètement. J'admire les couleurs des traînées, laissées par les avions, qui se teintent
différemment  selon  l'altitude.  En  regardant  à  gauche  du couchant,  je  vois  à  ma grande
surprise, un point lumineux dans la traînée. Un point comme une étoile déjà allumée en plein
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jour. Puis son intensité augmente et s'éteint pour se rallumer à droite cette fois de la trace de
l'avion. Je pensais à un reflet, peut-être d'un autre avion éloigné que le soleil éclairait encore,
mais à ma grande surprise, la chose disparut subitement et réapparut une nouvelle fois plus
haut sur l'horizon. Mais ne perdant pas mon esprit, je pensais fortement et prononçais ces
mots : 

"Si vous êtes un Ovni, augmentez votre luminescence" ! 

Et à ma grande surprise, son intensité lumineuse augmenta de 3 à 4 fois pendant quelques
secondes  qui  me  permirent  de  prendre  une  photo.  Puis  l'objet  diminua  d'intensité  pour
redisparaître  et  et  se  rematérialiser  encore  plus  haut,  me  permettant  de  prendre  une
nouvelle photo. Il resta immobile environ 45 secondes, disparut et reparut   une nouvelle fois
sur la gauche et toujours plus haut à l'horizon.

Puis à cette dernière apparition, il s'est approché dans ma direction, car c'était ce que j'avais
pensé qu'il  fit.  Très haut dans le ciel et
toujours  sans  bruit,  son  intensité
lumineuse a diminué et il s'est confondu
avec le ciel très clair  et je l'ai perdu de
vue.  L'observation  à  duré  environ  6
minutes

J'ai  eu  comme  l'impression  que  j'avais
un rendez-vous avec l'impossible ce jour
là car j'avais choisi l'endroit et le moment
où   il  a  fallu  que  je  parte  subitement.
Pourquoi ? Je ne saurais le dire. Peut-
êrtre  étais-je  sous  une  influence
inconnue.  Seule  la  recherche  dans  ce
domaine saura l'expliquer un jour, qui je
pense est assez proche.

Note de deGeorges Metz, rapporteur des observations de Jean Pierre Maloriol :

« … lorsque l'on regarde des traces laissées par des avions de ligne dans le ciel, il n'est pas
rare de voir des sortes de flashes lumineux par alternance. Le plus souvent ce sont des
reflets du soleil sur la structure du fuselage ou des ailes. Suivant l'éloignement, l'avion peut
être visible ou non en avant de la trace de condensation. Il peut aussi y avoir des reflets de
réverbération sans qu'il y ait de traces visibles en fonction de l'humidité et de la température
de l'air.

Dans  le  cas  cité  précedemment  il  y  a  ambiguïté  d'interprétation  qui  n'exclut  pas  une
observation d'Ovni.

Ce qui pourrait s'assimiler à une relation psychique avec le témoin, motivé par un appel ou
une prémonition d'avoir à se déplacer pour observer un Ovni : C'est le désir de voir un Ovni
qui provoquerait et matérialiserait l'acte.

Cette "vision" n'est toutefois pas exclusive dans sa présentation, puisque d'autres témoins le
même jour et à peu près à la même heure, signalent l'observation d'un Ovni semblable... »
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1975 au mois d’aout en  Haute Loire
 
- Ce jour là nous étions en pleine campagne chez des amis, au hameau de Chassaure. Une
campagne perdue dans la montagne, le village le plus proche étant Blavosy, près de la ville
de Brive Charensac.

Nous  décidons  d'aller  faire  un  tour  dans  les  bois,  voir  quelques  champignons.
C'est alors que passant devant un pré, nous vîmes de curieux cercles, proches les uns des
autres, mais très réguliers. Je trouvais cela bizarre ,et pris une photo, car à proximité, il y
avait  une ligne à haute tension,  et  je  soupsçonnais quelque chose,  peut-étre un de ces
vaisseaux, que l'on appelle OVNI se serait posé là, et pourquoi pas se ravitailler en énergie;
tout est possible. Ces cercles étaient vraiment curieux et on été visibles plusieurs mois.

1979, le 14 aout à  Six- Fours les Plages 

- Ce matin en observant le dernier quartier de Lune, j'aperçus un point lumineux comme une
étoile dans le ciel pur ce jour là. Il était immobile, puis se déplaça très lentement. C'était
facile à suivre, car il passait juste au-dessus de la Lune. Puis il monta toujours lentement du
côté gauche de la Lune, semblant vasciller et ayant des pulsations très lumineuses couleur
or, durant à peine une seconde.

Puis l'objet se déplaça dans ma direction, toujours à petite vitesse, semblant s'arrêter parfois
avec  une  trjectoire  vascillante.  Aucun  bruit  ne  fut  entendu.  Il  venait  toujours  dans  ma
direction et approchait de la verticale. Je pris les jumelles mais ne put distinguer une forme
précise, car l'objet lançait des reflets très brillants à haute altitude. 

Malgré la grande distance, ayant l'appareil photo sous la main, je pris une photo ou deux
sans  grand  espoir.  C'est  alors  que  l'appareil  ne  déclencha  qu’à  la  troisème  photo.  Le
réarmement ayant fonctionné, je pus passer à l'image suivante, mais le même phénomène
s'en suivi deux ou trois fois. Le film étant terminé, je pu monter un autre film noir et blanc 400
ASA pendant que l'observation continuait.

C'est alors qu'à ma grande surprise, un autre ojet identique,  mais un peu moins brillant,
apparut subitement et resta quelques secondes à une certaine distance du premier,  puis
s'éteignit un peu plus loin, semblant suivre une même trajectoire que le premier. Il réapparut
et  s'éteignit  encore  quarante  secondes  avant  de  disparaître  complètement  au  bout  de
d'environ trois minutes. Au début de l'observation j'avais pensé à un ballon-sonde suivant les
courants à haute altitide; mais la présence de ce deuxième objet changeait complètement
ma pensée.
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Je remarquais entre temps que je tremblais beaucoup; j'étais presque nerveux. Ma femme
pu observer auusi la chose à l'œil nu car c'était assez visible vu la luminosité.

On pouvait  bien voir les deux objets.  Leur trajectoire était  de l'Ouest- à l'Est. C'est alors
qu'observant  à la jumelle,  je pu distinguer  tout  à coup une ligne rouge vif  en travers de
l'objet;  le  dessus  et  le  dessous étant  très  lumineux  empêchaient  de  distinguer  la  forme
définitive, mais c'était déjà un peu plus précis. Je tremblais toujours et J'avais peine à le
garder bien fixe dans la jumelle. 

Voir le premier dessin que je puis établir, assez vague, à peu près dans l'inclinaison où il
m'apparaissait.

La couleur jaune ressemblait à un reflet du soleil sur du cuivre ou du bronze poli.

Puis l'objet continua sa route lentement en direction de l'Est, marquant des temps d'arrêt. Je
pris encore une série de photos et c'est alors que l'appareil, à ma grande surprise, ne se
déclencha pas.

Comme l'objet se rapprochait lentement du soleil, sa forme semblait changer. Voici le dessin
que je puis reproduire dans les derniers instants de l'observation, car ayant été interpellé par
une personne, je ne pu le retrouver.
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1979, le 12 décembre à Le Bessat, près de Planfoy (Loire)

- Cet après-midi je suis allé en promenade au Guizay sur l'ancienne trace où un Ovni se
serait posé il y a quelques années (1972), puis aux rochers à cupules avec un ami. Nous
avons beaucoup parlé du phénomène Ovni et  même pensé fortement de leur  apparition
possible.
Est-ce le hasard, ou une influence quelconque ? Je ne saurais le dire. A part que ce jour là
j'avais une forte migraine. Puis nous sommes repartis en direction de Planfoy, Tarentaise. Et
en  redescendant  sur  la  route  du  Bessat  à  St  Etienne,  je  fis  un  arrêt  pour  regarder  le
couchant avec ses belles couleurs et ses nuages de feu. Je précise qu'à cette heure-ci, le
soleil était couché depuis quinze à vingt minutes.

Contemplant ce magnifique panorama qui se déroulait sous mes yeux, je fus attiré par une
lueur à l'Est à ma gauche, d'un ton rosé très pur, assez bas sur l'horizon, assez clair malgré
l'heure tardive, et qui apparut subitement. 

Puis l'objet s'éleva lentement. Je pensais aux feux rouges d'un avion lointain, mais après
s'être élevé de dix degrés sur l'horizon, l'objet fit un arrêt d'environ vingt secondes et partit
sur un angle de 90° sur ma gauche; sa lueur diminuant au fur et à mesure qu'il avançait dans
cette direction. Il disparut subitement en plein ciel.

Un appareil photo à la main, je n'eus pas la présence d'esprit de prendre un cliché..

L'objet, pour moi, me semblait  trop éloigné. Un peu étonné de cette apparition rapide, je
repartis sur St Etienne, toujours avec ma migraine de plus en plus forte.

Dès mon arrivée, très fatigué,  je me couchais sans manger.

1980, le 3 septembre à 17h30,  Le Guizey

-   Ce jour là,  il  faisait  un temps magnifique.  Je décidais  d'aller  faire une petite visite au
Guizay sur la trace de cet objet volant non identifié qui s'était posé, il y a maintenant 8 ans. 

- Le ciel était pur d'un bleu profond. Je m'asseyais dans ce cercle encore légèrement visible.
Et là, étendu, je réfléchissais… je méditais plutôt et pensais à l'affaire de Cergy Pontoise où
"rien  ne  s'était  passé"  après  coup.  Etait-ce  un  canular  ?  Ou  alors  n'étions-nous  pas
réellement prêts ?

Toutes  ces  choses  là  me  trottaient  dans  la  tête  et  j'avoue  que  je  me  sentais  un  peu
abandonné par ces mystérieux objets célestes. C'est alors que je fus, tout d'un coup, comme
attiré, et regardais en direction de St Etienne, vers l'antenne du Guizay. Sur la droite, à mi-
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hauteur, je vis un dôle d'objet immobile qui semblait m'observer et m'avait détourné de ce
que je regardais.

Cet  objet  brillait  beaucoup  et  je  pensais  d'abord  à  un  avion  que  les  rayons  du  soleil
illuminaient.  L'objet  était  toujours  immobile.  Il  avança  doucement  sur  ma  droite.  J'avais
limpression que par moment, il devenait plus lumineux. C'était très brillant.

J'avais  mon  appareil  photo  mais  ne  m'en  servis  pas.  C'était  inattendu.  Je  m'étais
probablement trompé. Et pourtant l'objet avançait  toujours lentement. Il marqua un temps
d'arrêt, pulsa encore, s'éloigna puis sembla diminuer de grosseur sur place et disparut.

J'eus quand même le temps de prendre une photo, mais il était déjà bien moins visible et je
regettais de ne pas avoir pris de cliché dès que je l'eus aperçu. J'étais vraiment affolé et je
me rappelle avoir couru dans sa direction en faisant des signes et parlant à haute voix Je
compris que c'était un signe. Des mots hantaient mon esprit:

"Nous ne vous abandonnons pas, ayez confiance"

J'étais stupéfait mais heureux en même temps. 

1980, le 17 novembre à  La Roche Merlinprès de Gier, (Loire)

-   Cet  après-midi  il  fait  un  temps magnifique.  Je décide  d'aller  visiter  cette mystérieuse
"Roche Merlin" au dessus de Rive de Gier.

J'insiste sur cette roche, condensateur d'énergie tellurique, peut-être repère pour ces M.O.C.
Enfin je ne sais pas mais ce que je peux comprendre, cette roche recelle un grand mystère.
Elle a des amis, mais aussi des ennemis. Il faut savoir lui parler et elle peut vous dévoiler
certaines choses. Pour moi, je l'appelerai : le lien du ciel et de l'infini.

Arrivé près de la roche, je pris beaucoup de photos en noir et  blanc au soleil  couchant,
mettant en valeur cette fameuse roche. Je retournais à la voiture en me retournant souvent
pour contempler ce couchant magnifique.

Cest alors que je perçus deux flashes, en une ou deux secondes, bien au-dessus du soleil
couchant,  puis plus rien.Comme le vent soufflait  fort,  je rentrais dans la voiture pour me
mettre à l'abri et manoeuvrais pour admirer le spectacle vers l'Ouest.
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Cest alors qu'après vingt-quatre minutes d'observation, je vis un point lumineux comme une
étoile de première grandeur. Je n’y prêtais d'abord pas grande attention, mais m'étant repéré
sur une branche d'arbre, je vis que cette étoile avait un mouvement inverse des autres. Je
pris donc mes jumelles et essayais de l'observer mieux qu'un point jaunâtre.
 
Je  n’arrivais  pas  à  régler  mes  jumelles  (10X50)  correctement  et  me  rendis  compte  du
mouvement de cet objet. Il avançait lentement vers l'Est en s'élevant à l'horizon. A un certain
moment, je distinguais une forme plus précise. Quelle drôle de chose ! Je discernais une
boule ou cercle jaune avec trois feux rouges disposés en triangle, mais c'était encore petit et
lointain.  Puis  l'objet  disparut  subitement  au bout  de seize minutes d'observation.  Je pris
quand même une photo de l'objet si petit à l'oeil nu. La nuit précédente j'avais fais un rêve ou
je voyais un Ovni en forme de toupie avec des feux et je m'étais interrogé sur cette chose là.
Mon  appareil  photo  (Canon  AE1)  n'a  pas  fonctionné  normalement,  cellule  bloquée.  Un
témoin était avec moi et a pu constater aussi le phénomène.

Comme je le fais souvent, J'avais "parlé" à cette roche, lui demandant de me faire apparaître
un Ovni. Coïncidence, hasard ou réception du message par elle-même; je ne sais pas et ne
saurais  pas  l'expliquer  non  plus.  Que  de  choses  bizarres  se  passent  en ce  lieu  à  une
centaine de mètres de la mystérieuse "Roche Merlin".

Le soir même, je me suis endormi très tard. J'ai mal dormi. Beaucoup de choses ont trotté
dans  ma tête.  Par  exemple:  Quelles  sont  ces  drôles  de  boules  ou  cercles  blanchâtres
lumineux semblant être dans l'air ? Toutes proches et insaisissables allant de bas en haut.
C’est  la  deuxième fois que je  les vois  exactement au même endroit.Cela dure quelques
secondes et puis disparaît mais attire l'attention. Est-ce un signe, un appel ou simplement
une illusion, je ne sais pas ?

Je ne cacherai pas que ce soir là aussi, J'ai ressenti qu'il fallait acquérir la sagesse qui est le
chemin de la connaissance, et penser le bien. J'irais jusqu'à dire qu'il faut prier, émettre des
ondes positives avec toute notre ardeur et notre foi et le reste se réalisera. D'ajouter aussi
que cette nuit, mon chien, fidèle compagnon, m'a réveillé à 1h 15. Il n'avait pas sommeil. Il
était agité lui aussi, pourtant si calme d'habitude. Est-ce le pouvoir de Merlin ou le hasard, je
ne saurais le dire, mais le mystère est grand, l'insondable sans limite.

Ce 17 novembre 1980, c’est aussi un jour où le phénomène Ovni me laissait à un moment
où j'aurais tout abandonné pour cette recherche Ovni. Et bien, ce sont eux qui m'ont relancé
ce nouvel appel au moment ou je voulais tout abandonner. Quand on est las par ce mystère,
ce sont eux qui viennent vous rechercher.
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                                                            La Roche Merlin (Loire)

1981, le 25 mars, Observation d’un curieux nuage lenticulaire

- Vers 17 h, par vent violent dans un ciel de cirus assez clair, je pus observer un curieux
nuage lenticulaire de deux fois la grosseur de la pleine Lune.  Le temps de prendremles
jumelles et de saisir une photo, l'objet avait disparu…»

     

Duquel l’interprétation dessinée ci-dessus.

---oooOooo---

« J’aimais bien échanger avec Jean Pierre quoique n’ayant jamais pu l’approcher de visu. Il
me semblait doux, poëte, aimait la musique et aimait peindre en un style naïf exprimant ce
qu’il  ne  pouvait  pas  extérioriser  par  l’explicatif,  c’est  ce  qui  nous  rapprochait  ce  côté
d’adolescent un peu rêveur qui pour ma part ne m’a pas encore quitté ! Qu’on nous laisse
ainsi même si l’âge avait tendance à nous dépasser de quelques instants… plus rien n’est
impossible à cette heure de l’impossible où tout est maintenant possible ! Guy C. »

    

Tableau réalisé par Jean Pierre Maloriol

III – Ça vous chatouille… ou  ça vous gratouille ?
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Lorsque l’on ne sait pas la vérité d’une chose, quand on doit prendre une décision qui soit
juste mais en désaccord avec sa morale,  il  faut choisir  une vérité alternative,  une vérité
fantasque, une torsion de celle-ci quand elle est portée par une mise en doute. C’est lui
laisser une chance à sa réécriture,  mettre au clair  les rires sous cape, les sourires sous
barbe, les avis sans débat qui entrechoquent dans les allons ou les déambulatoires comme
à la sortie d’une cession parlementaire à l’Assemblée Nationale avec comme interlocuteurs
des journalistes qui ouvrent grand les yeux et les oreilles puisqu’ils sont du même bord et
favorable à l’interlocuteur… chiche donc pour établir un score de criticité sans jouer de faux
semblants ou de détracteurs quels qu'ils soient, et en débattre en confrontation directe avec
ces contempteurs  éventuels face au témoin en évitant les biais cognitifs :

1 - Il Seray bon d’en faire débattre en premier l’affaire des boules de l’Aveyron qui doit
filer une crise d’urticaire à l’auteur et qui lui vaut quelques tartes à la crème. Il lui  était temps
d’en parler près de soixante années après pour confondre le prénom de  Roger au lieu de
celui de Robert… chapeau l’enquêquè-teur et avec 0 commentaires lorsque l’on sait qu’au
moins un de nos amis correspondant  y avait consacré son temps en quelques échanges de
mise au point !
 

Mais ça n’a pas suffi. On en a remis une couche :

Extrait d’Ufo l’Savoir : « … la conclusion des enquêteurs de Lumières dans la Nuit : « Cette
affaire  est  susceptible  de  nombreux  rebondissements  ».  Il  m’apparait  évident  que  leurs
influences ont joué un rôle important dans ce que va devenir Roger, le contacté de l’Aveyron
qui, depuis quelques temps maintenant, fait la tournée des popottes ufologique avec des
récits  fantastiques  et  abracadabrantesques.  Le  monde l’ufologie  encourage  tout  cela.  A
vouloir du merveilleux on en perd l’essentiel, l’étude des cas et leurs analyses critiques.
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Si on en reste là, personne ne peut mettre en doute ces affaires tout comme personne n’a
l’obligation d’y croire. D’ailleurs le but n’est pas finalement de savoir si nous devons y croire
ou pas mais d’avoir des éléments permettant de valider ou non le récit. Si les TC (Tenants-
Croyants) restent sur la croyance, le scepticisme nous oblige à plus de rigueur et à ne jamais
fermer la porte. C’est dans cet esprit-là qu’ayant connaissance d’un contre-ton je voulais le
partager. »(navigateur88 le 28 mars 2023) »

« C’est une évacuation du débat au prix d’un moulin à prières ou une dérive des continents
avec une activité hors sol, pas du  tout terrain où va l’enquêteur, un débat technique de
niveau élevé, certes, mais sans tenir compte des moyens et de l’éducation paysanne du
moment, donc difficile à en tirer les informations nécessaires à l’enquête. En Aveyron, je le
sais on ne se livre pas comme ça ! Guy C. »

2  –  Quelques-uns  du  monde  ovnien  n’auraient  pas  permis  à  Marc  Bethmont  de
pouvoir présenter son cas. Et bien Kevin Luengo l’a interviewé deux fois. Chiche donc que
des amateurs en débattent… on pourra donc compter les points !

La Gazette des Mousquetaires de l’Ufo et Ovni Paris lors d’une  conférence ne l’avaient pas
oublié, la vidéo ci-dessous faite par moi-même :

 https://www.facebook.com/gwion.coat/videos/565419885466633

https://www.facebook.com/gwion.coat/videos/565419885466633
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Ni lors de correspondances que nous avons conservées.

   

 3 – Le Don des Étoiles –  Il  y  est  dit  Le témoignage d’une abduction et  un message
merveilleux.

Présentation de l’écrit : Elena Danaan partage l’émouvant
récit  de  son  enlèvement  à  l’âge  de  neuf  ans  par  des
extraterrestres de Zeta Reticuli,  et de son sauvetage par
des  êtres  bienveillants.  Elle  garda  contact  toute  sa  vie
avec ces derniers, notamment un jeune Pléiadien avec qui
un lien particulier se développera au fil des années. C’est
à la suite d’une séance d’hypnose quantique, au cours de
laquelle  elle  retrouva  des  éléments  manquants  de  sa
mémoire, qu’Elena décida de faire don de son témoignage
à  travers  ce  livre  qui  est  également  un  ouvrage  de
Disclosure des messages qui lui ont été délivrés par ses
protecteurs.  Il  comporte  aussi  un  répertoire
magnifiquement  illustré  par  l’auteur,  des  races
extraterrestres  qui  visiteraient  notre  Planète,  une  carte
stellaire  indiquant  la  position  de  chacune  de  ces
civilisations, ainsi que des messages d’espoir, d’amour et
de lumière.

Il  est  vrai  que  les  dessins  sont  parfaitement  exécutés.
Alors comme Elena le dit dans sa préface :  Attachez vos ceintures !  Pour ma part, ça me
fait rêver…

4 – « … SOA accrochée… ventral vérifié… Go… »

Lisez ceci jusqu’au bout, vous en jugerez après. Je n’en ai pas entendu parler. Pourquoi ?
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IV – Ti fous l’brin ti z’aute…

… suite des tribulations du Père Louis (voir La Gazette n° 97  du 6 janvier 2022), derniers
soubresauts d’un monde qui s’effondre où les derniers héros continuent jusqu’au dernier
moment de travailler ou bricoler avec passion, ou lors de réunions, de repas arrosés et font
mine  d’oublier  l’imminence  de  l’inéluctable,  remarquables  acteurs  de  la  vie  dont  il  faut
honorer en tant que combattant de l’inutile actuel, humbles et bouleversants :

- Bonjour l’Père Louis. Comment ça va-t-il ?
- Heu là, salut l’Bedeau… c’est plutôt à toi qu’il faudrait demander si ça va d’puis qu’ils ont
vendu l’Église.

A la campagne, tout le monde du village se retrouve
le soir au bistrot du coin pour finir la journée avec un
T’it Canon et les habitués se retrouvent, quelques-
uns même pour y dîner pour la plupart vivant seul et
âgés. Le Père Louis dont on a déjà parlé se retrouve
avec son copain d’école,  ils  n’ont  pas poursuivi  le
même cycle d’études mais ont le plaisir d’échanger
sur les potins du jour sans jamais être par  principe
d’accord :

- Ça va plus grand-chose, maintenant l’âge venant
étant bien avancé, je m’occupe sans trop et je…
- Ah ben là, tu as un menteur sous l’bras, toujours à
lire  ces  journaux  qui  racontent  n’importe  quoi à
c’que j’vois !
- Et bien justement non. Je me suis abonné à des

revues qui parlent de Dame Nature, du sauvetage de notre planète, et celle-ci qui parle de
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ce que l’on peut voir curieusement dans le ciel et surtout la nuit en tant que phénomène
bizarre…
- J’parie qu’tu veuilles parler des soucoupes volantes de quand on était plus jeune, non ?
- Heu… oui… maintenant on parle d’Objet Volant Non Identifié.
- Ah ! Les ballons qu’on prend pour des OVNI qui disent. J‘ai entendu et vu ça à la télé.
Pendant ce temps-là qui disent aussi, les banquises et les glaciers peuvent bien fondre, la
guerre et la misère n’ont pas fini de pousser des milliers d’pauvres gens à fuir leur pays sur
des embarcations de fortune et qui sont exploités par des satrapes avec d’autres qui mènent
à la trique d’immenses pays et qui s’en foutent pas mal, autant que des fanatiques religieux
et des actionnaires de firmes mondiales adeptes à de de vieilles méthodes et manœuvres
aboutissants aux classiques conflits sociaux. Mais que font donc ces soi-disant terrestres,
heu… extra, en vérité qui se foutent aussi de ces situations qui mettraient soi-disant en péril
leur existence tout comme la nôtre, qui disent encore ?
- Que personne a l’air de ne pas se sentir visé mais beaucoup s’inquiètent quand même..
une bonne prise de conscience ça ne fait pas de mal à personne et les… heu, ceux qui se
déclarent  écologistes,  ces  gens  qui  défendent  la  protection  de  notre  environnement,
l’existence de notre Planète en sont les premiers…
- Ah oui, les Écolos qui oublient toutes les avancées, tout s’qu’on a fait, dont ils ont bénéficié
depuis la dernière guerre contre les  verts de gris… que nous les Vieux on a faite. Doit-on
aujourd'hui  reprocher  à  ceux  qui  ont  trimé  pour  le  confort  de  tous  ces  péquins  d'avoir
contribué à détruire cette  purée de Planète ? Alors un peu de modération et n'allons pas
nous laisser faire culpabiliser comme il se dit... au fait t’es un Ancien de Leclerc et t’était à
Koufra quand moi j’ai pris le Maquis, Monsieur l’Officier… à nous, on nous l’a fait pas !
- …
- Au fait… et la cloche de l’Église, celle que mon grand-père et mes grand-oncle ont fondu ?
J’ai grandi avec. Elle m’a donné l’heure toute mon existence jusqu’à aujourd’hui. J’espère
qu’ils ne vont pas la démonter. J’ai non seulement grandi avec mais j’ai travaillé devant ces
moyens hauts fourneaux qui l’ont fondu cette cloche, ce qui comme travail est devenu rare et
j’ai aimé ce métier de fondeur comme une seconde épouse car c’est mon père qui me l’a
appris et pas par l’école publique, sur le tas sans être un boulot chiant, j’te jure…
-… ben mon copain, nous avons eu les mêmes espérances dans nos années passées, les
mêmes  déceptions,  les  mêmes  dérives,  avec  pour  moi  un  boulot  intéressant  dans  la
recherche  biologique  qui  m’a  collé  aux  basques  alors  que  maintenant  on  apprend  trop
souvent par diplômes in-aboutissants. Et pourquoi donc ?
- Moi j’m’en fout pour ce que j’en ai bavé pour tant d’autres et quand je râle c’est ma manière
à moi de rendre hommage à mes ainés et au travail bien fait. C’est tout !
- Peu croyant, en parallèle je m’occupait de l’Église et de l’orgue pour rendre service et que
je sais  jouer un peu du piano.  L’orgue aux cérémonies c’est  du pareil  au même. C’était
comme ça non pas par conviction mais aussi par tradition, us et coutumes et tant que je
pourrai tenir un crayon, je continuerai comme toi avec tes tournevis et boulons… si j’peux.
- Vingt Dioux. Il a été oublié qu'on s’torchait l’cul avec du papier journal et vidait les chiottes
dans l’jardin sans utilisation des engrais chimiques de maintenant c’qui produisait d’beaux
légumes. Et on n’s'est pas empoisonné avec l’eau tirée de notre puits qu’était à 30m de la
fosse à purin des vaches !
- Mon pauvre Louis,  Je crois que pour certains, cela leur en rappellera le souvenir, nous
autres issus de familles nombreuse dont nos mères accouchaient chez elles et même dans
les champs lorsque le travail  pressait  (Vrai.  En Aveyron sur 14 tantes et oncles de mon
épouse, 4 sont nés ainsi. Guy C).
-  Pour  moi,  l’Vieux  comme toi,  j’m'en  souviens  très  bien,  les  couches appelées  pointes
étaient  lavées à la rivière tout comme nos pieds et le reste et  le Père ne se rasait  que
l’dimanche avant la messe où il allait non par croyance mais parce que ça en était l’usage
avant d’aller boire un coup au bistrot avec ses copains dont ils en revenaient souvent avec
un coup dans l’nez dans la brouette à linge de la patronne quand ils en avaient trop avalé,
surtout le jour d’élections…
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- Ah oui, payes un verre députain, je voterais pour toi. Si tu m‘en paye deux, j’me tromperais
p’têt pas d’bulletin. Et dans la tête : ce qui ne m’empêchera pas de choisir qui j’veux… 
- Oups et oui ça fait un bail déjà… hein ? 
- Faut  réfléchir un peu les écolos ! On n'a rien pollué, au contraire.  Et de plus, nous étions
économes…

Un des jeunots du village entre et s’adresse au Père Louis :

- Dis voir Père Louis, où que ça en est de mon vélo ?
- …
- Ey… Père Louis…
- Si tu veux que j’réponde, tu dis d’abord bonjour au monsieur.
- Aaaah… bonjour Père  Louis…
- Bon… j’ai fait récupérer un vieux vélo. De marque Louison Bobet pas du Spad qui vient de
ch’é pas où. C’est ton dérailleur à 5 vitesses double plateau qu’est foutu. Les roulements en
plastique  n’ont  pas  tenu.  Je  vais  t’y  mettre  un  costaud  de sur  le  récupéré,  de  marque
ancienne Huret.  Il  aura aussi cinq vitesses sur ta roue libre mais pas le double plateau.
T’auras qu’à pédaler plus, ça de fera tes moltogomes gros comme des jambons.

Puis, venant de la salle, les remarques deviennent générales :

- … paraîtrait que les anciens ont détruit la planète…
- … quelques grossièretés, mais beaucoup de vérités… 
- … le linge était lavé avec du savon liquide ou solide
- … on faisait sécher les vêtements dehors sur la lande, pas d'adoucissant à la lavande…
- … on avait un réveil et une montre qu'on remontait le soir…
- … dans la cuisine, on s'activait pour préparer les repas…
- … on ne disposait pas de tous ces gadgets électriques spécialisés pour tout préparer sans
efforts et qui bouffent des watts plus qu'on en produit…
- … on avait nos bouteilles à pinard et nos pots à lait…
- … ou que les emballages c’étaient des journaux…
- … on accommodait les restes pour ne rien jeter…
- … quand on faisait les courses on avait des paniers et des filets pour les transporter pas
des sacs plastiques…
- …quand on emballait  des éléments fragiles à envoyer par la poste, on utilisait  comme
rembourrage du papier journal ou de la ouate, dans des boites ayant déjà servi, pas des
bulles en mousse de polystyrène ou en plastique.
- … et quand on emballait les filles… elles ne nous faisait pas des procès…
- …
- … on remplissait les stylos dans une bouteille d'encre au lieu d’utiliser et de jeter…
- …
- Ouuuai !  Les enfants gardaient  le  même cartable  durant  plusieurs  années,  les  cahiers
continuaient  d'une année sur  l'autre,  les  crayons de couleurs,  gommes,  taille-  crayon et
autres accessoires duraient tant qu'ils pouvaient, pas un cartable tous les ans et des cahiers
jetés, de nouveaux crayons et gommes l’année d’après…
- …
- Mais, c'est vrai, on ne connaissait pas de mouvement écologiste !
- …
-  Alors qu’on ne vienne pas nous faire suer avec ces mouvements ou autres ; on est à la
campagne, non ?
- …
- C’est à regretter de ne pas avoir eu la pilule pour éviter d'engendrer des générations de
jeunes sots, qui s'imaginent avoir tout inventé, à commencer par le vrai travail qu’il ne font
pas, qui ne savent pas écrire dix lignes sans faire vingt fôtes d'orthografe, qui n'ont jamais
ouvert un bouquin autre que leur portable, qui ne savent pas qui a écrit la Valse à Dudule,
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qui ne savent pas mieux comment pousse une pomme de terre ni un poireau pour faire la
soupe…
- …
-  Mais qui croient tout de même pouvoir donner des leçons aux autres, du haut de leurs
baskets…
-  Par  qui  croît-tu  que la  charpente de Notre Dame à Paris  ressuscitera-t-elle ? Par  des
artisans compagnons maître charpentiers bien entendu mais surtout par le savoir du métier
transmis au fil des générations anciennes. C’est ce qui fait notre fierté… les gamins !
- …
- Mais tu dis rien, Louis ?
- … Merde à la fin !
- Comment merde ? Ah ! Ça défoule des choses que nous avons faites et que nous n'avons
pas oubliées mais qu'il est utile de se rappeler de temps à d’autres, non ?
- P’t’ête  ben,  mais si  j’chuis  venu ici,  c’est  pas pour  entendre  des conneries  mais pour
bouffer avant d’aller m’coucher. Y s’fait tard… dis-moi Jobig, toi qu’a embauché ton n’veu
qu’avait plus d’boulot à Paris au restaurant où il travaillait, il aurait  pas qué-que chose en
entrée après la soupe dont il a parlé, l’bedeau, de bio pour lui faire plaisir à celui-ci devenu
notre écolo d’service, du légume bien français qu’a poussé dans nos jardins, quoi !
- Ben justement j’allais en parler. Il fait venir ses légumes par un de ses copains qui les
cultive, il s’est délocalisé parce que dans son bled, le maraichage ça marchait plus.
- Ah ouai et ça où donc ?
- En Catalogne dans des serres toutes modernes et… heu… la soupe ce soir,  c’est  du
gaspacho suivi d’une paëlla, c’est original, non ?
- Quoué ? Ca vient d’où c’truc là ?
- La recette ? Ben d’Espagne ! C’est très goûteux, tu sais !
- Ouuupf…
- Ben l’Père Louis, pourquoi tu t’en vas… qu’est-ce que j’ai dit encore ?

La Gazette par une représentativité directe et collective, s’est efforcée, de rendre les choses
agréables et non symboliques en ayant la volonté d’être sincère plutôt que de plaire.

La suite dépend maintenant de ma volonté, au prochain numéro… peut-être ?

             


